



REALSCHULE plus NEUSTADT/WIED

Kooperative Realschule



<http://www.rs-neustadt-wied.de>

email: realschule-neustadt@t-online.de

14. November 2013

Spendenaufruf

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern, Verwandte und Bekannte,

seit dem Jahr 2006 besteht die Partnerschaft unserer Schule mit der St. Peter Academy auf den Philippinen. Am Freitag, dem 8. November 2013 fegte der Taifun Haiyan mit Böen von bis zu 350 Stundenkilometern über die Insel Cebu. Von dem schwersten je verzeichneten Tropensturm sind rund zwölf Millionen Menschen betroffen, auch die Kinder und Jugendlichen unserer Partnerschule. Menschen wurden verletzt, Hütten sind zerstört – glücklicherweise kam in Alegria niemand zu Tode – und nach dem Sturm setzte tagelanger Regen ein, der die Bauern um die Früchte Ihrer Arbeit brachte. Was der Sturm übrig ließ, zerstörte der Dauerregen.

Die Familien der Schülerinnen und Schüler unserer Partnerschule stehen unmittelbar vor einer Hungersnot.

Die internationalen Hilfsorganisationen haben zwar mit der Nothilfe begonnen, aber sie versorgen im Wesentlichen andere Gebiete der Philippinen, die der Taifun völlig zerstört hat. Die Hilfe der Großorganisationen wird also an Alegria und an unserer Partnerschule vorbeiziehen.

Umso mehr ist unsere Hilfe dringend notwendig. Der Leiter der St. Peter Academy teilte uns mit, dass die Zeit bis zur nächsten Ernte überbrückt werden kann, indem die Familien sich Kleinvieh anschaffen. Hühner, Ziegen und Schweine sollen die Ernährung bis zur nächsten Ernte in fünf Monaten sicherstellen.

Wir bitten Sie um eine großzügige Spende. Mit Ihrer Unterstützung wollen wir möglichst viele Familien vor der Hungersnot bewahren, indem wir Ihnen die Anschaffung der Tiere finanzieren. Ein Paar Hühner kostet umgerechnet rund 10 €, eine Ziege 25 € und ein junges Schwein 48 €.

Die Aktionsgruppe „Kinder in Not“ e. V. organisiert vor Ort die Hilfsmaßnahmen und stellt sicher, dass Ihre Spende ohne jeden Abzug den betroffenen Familien zu Gute kommt, weil die Firma Wirtgen sämtliche Verwaltungskosten der Aktionsgruppe übernimmt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie dieses Hilfsprojekt unterstützen und auch im Familien- und Bekanntenkreis hierüber informieren. Vielleicht finden Sie auch dort zusätzliche Spender.

Wir bitten Sie, Ihrem Kind den gesammelten Betrag mit in die Schule zu geben und auf dem Spendenzettel einzutragen. Dort können Sie bei Spenden von mehr als 20 € vermerken, dass Sie eine Spendenquittung benötigen. Wir veranlassen dann die Ausstellung bei der Aktionsgruppe „Kinder in Not“. Bitte geben Sie in diesem Fall den genauen Namen und Ihre Anschrift an.

Wir danken Ihnen sehr für Ihre Unterstützung!

Bernhard Stuch
2. Realschulkonrektor